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L’étude a trait à la conception et à la réalisation d’un dispositif de pompage entraîné par

éolienne. Après l’achèvement de plusieurs prototypes, nous sommes arrivés à aboutir à une pompe

exploitable à des fins agronomiques : c’est la pompe à baudruche utilisant la force du vent

seulement, comme source d’énergie.

Ce dispositif de pompage s’adapte bien à cette source d’énergie très fluctuante et exploite le

moindre souffle du vent. Cette pompe peut être utilisée pour des profondeurs considérables.

La réalisation de cette pompe ne demande ni une qualification spécifique d’un technicien ni

un matériel important d’usinage. La matière première utilisée est disponible sur le marché à un

coût très abordable.

Le stockage de l’énergie sous forme d’air comprimé peut être utilisé à d’autres fins que le

pompage d’eau.

Mots clés : pompe, éolienne de pompage, eau, transmission hydraulique, transmission

pneumatique,
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The study of the design end realization of a device of pumping trained by wind mill. After the end

of several prototypes, we manage of find a pump which can be exploited of agronomic ends.

It is the pump with gold beater’s skin, using only the power of the wind as a source of energy.

This device of pumping well adapts of this source of very fluctuating energy and exploits the

least breath of the wind this pump can be used for considerable depths.

The realization of this pump doesn’t reed a specific qualification of a technician nor an

important equipment of machining.

The raw material used is available in the market with a very accessible price.

The energy storages in the form of compressed air can be used for other ends that the water

pumping.
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